

Morena denuncia a Santiago Creel ante el INE



CIUDAD DE MÉXICO (SELENE FLORES).- El diputado federal de Morena Manuel Alejandro Robles Gómez denunció ante el Instituto Nacional Electoral a Santiago Creel para que en menos de una semana renuncié como presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados. Argumentó que no debe ostentar el cargo y al mismo tiempo postularse a la candidatura presidencial. Señaló que su partido ya agotó todas las instancias administrativas permitidas en la Cámara baja por lo que tuvo que recurrir a las autoridades electorales y legales.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AF%2DD7cCpgHHiIs4&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215733&parId=75F18D3264FEE48F%215727&o=OneUp